



## **IUSanlúcar**

### **Izquierda Unida agradece a los sanluqueños que han contribuido a que la formación pase de 3 a 4 concejales**

Desde IU Sanlúcar agradecemos a los 3743 votantes sanluqueños que con sus votos han contribuido al crecimiento de nuestra fuerza política.

Hemos crecido en número de votos y en concejales, pasando de 3491 votos en 2011 a 3743 votos en 2015, pese a la altísima abstención y hemos aumentado 1 concejal, pasando de 3 a 4, siendo la única fuerza política del Pleno municipal saliente que crece en la ciudad. El bipartidismo ha perdido 4.443 votos en Sanlúcar (2.502 votos menos que ha obtenido el PSOE respecto de las elecciones de 2011 y 1.942 votos menos que ha obtenido el PP respecto de las elecciones de 2011). Aun así, la Ley Electoral y la alta abstención les ha beneficiado y sólo han perdido un concejal cada uno. Es buena noticia que la mayoría absoluta de tan nefastas consecuencias para la ciudad que ha habido en los últimos ocho años no se pueda reeditar.

---

Ahora tenemos un concejal más para acercar el ayuntamiento al pueblo de Sanlúcar. No obstante, no nos conformamos y seguiremos trabajando estos cuatro años con el mismo proyecto, un proyecto por y para los sanluqueños. Seguiremos visitando las barriadas, atendiendo los problemas de los sanluqueños, proponiendo alternativas realistas y pensadas para la mayoría en el Pleno municipal y promoviendo la participación directa de la ciudadanía en la política, a través de iniciativas, herramientas de participación y canales de denuncia.

La asamblea local de IU Sanlúcar compuesta por militantes y simpatizantes agradece el gran trabajo realizado por el compañero Rafael Terán, candidato a la alcaldía, que ayer renunció a su acta de concejal para reincorporarse a su puesto de trabajo por motivos estrictamente personales.

Cabe recordar que cuando Rafael Terán se incorporó a las filas de IU Sanlúcar, la organización contaba con un sólo concejal, en las elecciones de 2011 obtuvo tres concejales y estas de 2015, incluso con la irrupción de otros partidos, deja IU con 4 concejales en unas votaciones que han tenido un 57% de abstención.

Gran parte de los buenos resultados obtenidos por Izquierda unida en Sanlúcar se debe a la labor de Rafa Terán al frente del proyecto de IU. Sanlúcar ha sido el municipio de más de 50.000 habitantes de toda Andalucía donde IU ha obtenido más de un 16% de los votos. De esta forma, todos valoramos la labor de Rafa Terán al frente de la organización donde ha

destacado su talante, su honradez, su tesón y su compromiso de lucha contra la corrupción y la transparencia en Sanlúcar. En todos estos años Rafael Terán ha visibilizado a IU Sanlúcar como la organización más comprometida por los intereses de la mayoría social y por la protección y defensa de los más débiles frente a quienes defienden los intereses de unos pocos.

Rafael Terán seguirá siendo miembro de las direcciones local y provincial de IU y seguirá contribuyendo de manera muy activa al fortalecimiento de la organización.

Por otro lado, IU Sanlúcar pide al gobierno en funciones su pronta incorporación en su puesto de trabajo y que le sean respetados sus derechos laborales y vuelva a la mayor brevedad a su puesto solicitado.